



Starbucks no aceptará bitcoins como forma de pago, pero sí lanzará su casa de cambio

Starbucks anunció el viernes pasado que se incorporó a la red Bakkt, un ecosistema global regulado para activos digitales, sin embargo, la compañía especifica que no aceptará pagos con bitcoin en sus restaurantes como habían afirmado algunos medios.

El viernes, Starbucks publicó en su página web un anuncio sobre el Intercontinental Exchange (ICE), un operador global de casas de cambios, cámaras de compensación y dueño del NYSE, referente a sus planes sobre formar una nueva compañía llamada Bakkt. Esta alianza involucra a socios como Microsoft y BCG, entre otros.

Después de que muchos medios publicaran que la cadena restaurantera podría aceptar pagos con bitcoin, Starbucks aseveró que no quiere recibir la criptomoneda como medio de pago, pero si quiere promover que sus clientes utilicen la casa de cambio para vender sus bitcoins y luego gastar el efectivo en el restaurante.

*«Es importante aclarar que no estamos aceptando activos digitales en Starbucks. Más bien, la casa de cambio convertirá activos digitales como bitcoin en dólares estadounidenses, que pueden ser utilizados en Starbucks. Por el momento, estamos anunciando el lanzamiento de comercialización y conversión de bitcoin. Sin embargo, seguiremos hablando con los clientes y reguladores mientras el espacio evoluciona»,* escribió la compañía en su web.

Por otro lado, el ICE se sometió a revisión y aprobación de la Comisión de Comercio en Futuros sobre Mercancía de los Estados Unidos (CFTC), una propuesta para realizar entregas de contratos físicos de bitcoins a futuro, en conjunto con planes de custodia física.